
Frank Kulicke: 

Abgeordnetenfragestunde 21. Sitzung Ortsbeirat Seefeld 15.06.2017 

 

 Am 16.11.2016 fand eine Begehung des Uferbereiches des Löhmer Haussee 

auf Seefelder Seite, durch die Untere Wasserbehörde statt. Neben dem Vorstand 

des ortsansässigen Angelvereins hat auch die Bauverwaltung der Stadt 

Werneuchen teilgenommen. 

Bei der Begehung wurden Festlegungen getroffen, die durch den Angelverein in 

einem festgelegten Zeitraum umzusetzen sind.  

Wann werden diese Festlegungen den Sportfischern Seefeld e.V. mitgeteilt?  

Um die angeordneten Maßnahmen umsetzen zu können muss der Verein 

Rücklagen bilden, das wiederum ist ohne die schriftliche Anordnung nicht möglich. 

 

 Der Zulauf vom Gewerbepark zum Löhmer Haussee wurde freigeschnitten. 

Wann werden die Abschnitte aus dem Graben geräumt? 

 

 Wann erfolgt der Deckenschluss auf dem Geh- und Radweg in der Ortslage 

Seefeld, vor Werneuchener Chaussee…? 

Es gib zwar seit Monaten Schriftverkehr zwischen Bauverwaltung und der Telekom, 

jedoch hat sich an dem Zustand bis jetzt nichts geändert.  

Das Ordnungsamt muss hier tätig werden! 

 

 Wie ist der aktuelle Bearbeitungsstand zur Überarbeitung der 

Gestaltungssatzung Seefeld? Wann und wie geht es weiter? 

 

 Besteht die Möglichkeit, die Bänke auf dem Friedhof in Seefeld vom 

Grünbelag zu befreien?  

Im derzeitigen Zustand laden sie nicht zum Verweilen ein! 

 

 Wann ist mit dem Abschluss der Sanierungsarbeiten am DGZ/FFW in Bezug 

auf:  

o Beseitigung der Explosionsschäden und Wiederinbetriebnahme 

Geldautomat 

o Instandsetzung der Vertikalabdichtung auf der Westseite des Gebäudes 

zu rechnen? 

 In wieweit werden die Rohre der Dachentwässerung gleich mit verlegt, damit 

das Niederschlagswasser weiter vom Gebäude weggeleitet wird um es an 

anderer Stelle auf dem Grundstück versickern zu lassen? 


